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１ 期     日  令和２年１０月２２日（木）

２ 場     所  教育委員会室

３ 開     会 午後２時００分

４ 出 席 委 員 教  育   長      細 田 眞由美 

教育長職務代理者   大 谷 幸 男

委 員      石 田 有 世

委 員          野 上 武 利

委 員          武 田 ちあき

委 員          柳 田 美 幸

５ 議場に出席した者 副教育長              高 崎  修 

管理部長              長 畑 哲 也 

学校教育部長            平 沼  智

生涯学習部長            竹 居 秀 子

管理部参事兼学校施設課長      渋 谷 貴 之

学校教育部参事兼指導２課長     浅 見 正 史

教育総務課長            髙 木 泰 博

教職員人事課副参事         田 中 一 秀

６ 会議録署名委員  石 田 有 世
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７ 議事等の概要 

細田教育長 

書記 

細田教育長 

各委員 

細田教育長 

それでは、ただいまから教育委員会会議を開会いたします。

本日は、傍聴を希望する方は、いらっしゃいますか。

いらっしゃいません。

 本日の会議録の署名委員は、石田委員にお願いいたします。

本日の報告第１５号及び議案第５８号から議案第６０号までは人

事に係る案件、議案第５７号は議会に係る案件であることから、非公

開とすることをお諮りしたいと思いますが、委員の皆さんいかがでし

ょうか。

＜異議なし＞

それでは、出席委員全員の賛成をいただきましたので、本日の議案

は全て非公開といたします。

会議の順番ですが、議案第５７号、６０号、報告第１５号、議案第

５８号、５９号の順に審議を行うことといたします。

なお、本日の議案のうち、報告第１５号は、緊急に処理する必要が

あると認められ、かつ、会議を招集するいとまがないことから、さい

たま市教育委員会教育長に対する事務委任規則第４条の規定により

臨時代理いたしましたので御報告するものでございます。

議案第５７号 さいたま市立尾間木小学校校舎（１棟）長寿命化・（２－１、－２・

３３・３４・３５棟）中規模修繕（建築）工事請負契約について

細田教育長 

学校施設課長 

それでは、議案第５７号について、事務局から説明をお願いします。

それでは、議案第５７号、「さいたま市立尾間木小学校校舎（１棟）

長寿命化・（２－１、－２・３３・３４・３５棟）中規模修繕（建築）

工事請負契約について」御説明いたします。 

本議案は、令和２年１２月議会における、さいたま市立尾間木小学

校校舎（１棟）長寿命化・（２－１、－２・３３・３４・３５棟）中

規模修繕（建築）工事請負契約議案について、市長に申出するもので

ございます。 

本工事は、学校施設リフレッシュ基本計画に基づき、老朽化した尾

間木小学校の１棟の長寿命化修繕及び２－１、－２・３３・３４・３

５棟の中規模修繕工事を実施するものです。 

契約の方法は、一般競争入札で、入札の結果、佐伯工務店・佐伯リ
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石田委員 

学校施設課長 

石田委員 

学校施設課長 

フォーム特定共同企業体と５億４，６１５万円の契約金額をもって契

約を締結するものでございます。 

次に、工事の概要について御説明いたします。別冊２の３ページを

お願いします。 

敷地面積は１８，９１２㎡で、改修建物のうち１棟につきましては、

主に普通教室があり、鉄筋コンクリート造地上３階建て、延べ面積が

１，３１９㎡でございます。２－１棟につきましては、主に普通教室

があり、鉄筋コンクリート造地上４階建て、延べ面積は１，９９８㎡

であります。２－２棟、３３棟、３４棟につきましては給食室があり、

鉄筋コンクリート造地上２階建て、延べ面積は３５５㎡であります。

３５棟につきましては、プール用更衣室、機械室等があり、鉄骨造平

屋建て、延べ面積は７９㎡であります。 

工期につきましては、議会の議決を得た日から令和５年３月２４日

まででございます。 

改修内容につきましては、防水改修工事、外壁改修工事、建具改修

工事、内装改修工事、塗装改修工事、環境配慮改修工事となります。

最後に別冊２の４ページをお願いします。 

左側が案内図、右側が配置図となっております。敷地の北側の網掛

け部分の１棟、２－１、－２・３３・３４・３５棟が今回の改修工事

を実施する建物でございます。なお、その他の建物につきましては、

第２期工事として令和４年度から改修工事を実施する予定でござい

ます。また、今回の改修工事に係る電気設備工事、機械設備工事につ

いては、別途発注となっており、予定価格は３億円未満となる見込み

であることから議会の議決の必要はありません。 

説明は以上でございます。 

尾間木小学校の中規模改修ということですが、校舎の築年数を確認

させてください。 

第１棟につきましては築６１年経っております。２－１、－２棟は、

築４９年、３３・３４・３５棟につきましては、築３５年を経過して

おります。 

その他の建物については令和４年度から改修工事を行うとのこと

ですが、築年数はどの程度ですか。 

その他の建物につきましては、築３５年、２９年、２８年、２７年

の建物がございます。 
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石田委員 

学校施設課長 

大谷委員 

学校施設課長 

細田教育長 

細田教育長 

各委員 

細田教育長 

さいたま市は築５０年以上の建物が結構あると思いますが、どのよ

うな改修計画となっていますか。 

学校リフレッシュ計画を策定しておりまして、それに基づきまして

実施しております。２０年を掛けて一通り実施いたします。 

今回の工事は、長寿命化・中規模修繕とのことですが、大規模修繕

や小規模修繕もあるのか確認をさせてください。 

躯体の健全性調査を行った結果、長寿命化できない２－１、－２棟

のような建物につきましては、築４０年経過したものを、中規模修繕

として６０年まで使える改修を行うこととなります。また、大規模改

修は、４０年経った段階で８０年まで使えるようにすることを目的に

行う工事で、長寿命化というのは、築６０年を経過したものをさらに

２０年使うための工事となっております。 

 本来は、先ず築２０年で中規模修繕を、４０年で大規模改修を、築

６０年経ち、さらに長寿命化させたい時にプラス２０年持つくらいの

工事をやるのが長寿命化修繕までの基本的な考え方です。ただその時

に、築２０年、４０年、６０年の時に躯体がどうなのか、古くても普

請が良いものであるとか、３５年だけれどもあまり状態がよくない場

合などがありますので、ケースバイケースで対応しているのが現状で

す。 

それでは、議案第５７号につきましては、原案のとおりとしてよろ

しいでしょうか。 

 ＜異議なし＞ 

 出席委員全員の賛成により、議案第５７号は、原案のとおり可決い

たしました。 

それではここで、事務局の入替えを行います。準備ができ次第再開

いたします。  

議案第６０号 さいたま市いじめのない学校づくり推進委員会委員の委嘱及び任命

について

 ＜非公開案件につき内容は省略＞

＜議案は原案どおり可決＞
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報告第１５号 さいたま市教職員の人事について

 ＜非公開案件につき内容は省略＞

議案第５８号 令和２年度さいたま市教育功労賞表彰について 

＜非公開案件につき内容は省略＞

＜議案は原案どおり可決＞

議案第５９号 令和２年度さいたま市優秀教職員表彰について

＜非公開案件につき内容は省略＞

＜議案は原案どおり可決＞

細田教育長  以上をもちまして、本日の教育委員会会議の議事を終了いたしま

す。

これにて、教育委員会会議を閉会いたします。

８ 閉     会       午後２時５５分 


